

Ciclistas y runners preparan actividad para concientizar sobre seguridad vial en camino a Santa Clara

La convocatoria contará con la participación de Carabineros y el Servicio de Salud de Biobío que escoltarán a los participantes en la ruta para prevenir accidentes y al mismo tiempo empatizar.

María Paz Rivera
 prensa@latribuna.cl

Durante el año distintos grupos de deportistas de Los Ángeles han manifestado su preocupación y molestia por la falta de seguridad vial en la comuna, específicamente en la ruta de Santa Clara, muy usada por ciclistas y runners los fines de semana.

Pese a que actualmente la mayoría de las rutas cuenta con ciclovías, la falta de cultura y empatía por parte de los automovilistas continúa siendo un peligro para aquellos que disfrutan su tiempo libre practicando alguna disciplina, como el ciclismo y el trote.

Como bien ya lo había anunciado el presidente del Team BBC, Ángelo Castillo en una entrevista con Diario La Tribuna, el equipo estaría trabajando en realizar actividades deportivas para promover y educar sobre la seguridad vial y el correcto uso de los espacios habilitados.

Desde su experiencia, Castillo comenta que si bien ahora hay más ciclovías Los Ángeles, todavía se está "muy en deuda" con la seguridad vial y la integración de la bicicleta como un estilo de vida saludable y movilidad sustentable. A esto suma "la mala educación vial de los automovilistas, pasan por sobre las ciclovías y no respetan a los ciclistas", se quejó.

EDUCAR A TRAVÉS DEL MOVIMIENTO

En ese contexto, distintos equipos deportivos de runners, ciclistas o aficionados que se ven afectados por esas situaciones de riesgo vial, se unieron para convocar a una actividad que genera conciencia en la comunidad al respecto.

Por eso, el sábado 14 de septiembre el team angelino BBC y grupos deportivos como Santa María Running, Otro Mundo Sport Center, Mundo Bike y otros, realizarán la 1ª Versión de Cicletada Seguridad Vial Familiar, enfocada y adaptada para niños y adultos que tendrá ruta



para ciclistas y runners.

Ángelo Castillo detalló que la jornada es actividad autorizada y apoyada por Carabineros, la Municipalidad de Los Ángeles y Servicio de Salud de Biobío tiene como finalidad concientizar sobre el uso del camino a Santa Clara para ciclistas y runners, pues es una vía usada de manera habitual los fines de semanas.

La convocatoria no sólo será para practicar ciclismo o trote, sino que también habrá charlas informativas para los usuarios de las distintas disciplinas, en las cuales se les instruirá en relación a indumentaria adecuada y al correcto uso de la vía.

"Solicitamos los permisos correspondientes a la Delegación Presidencial, carabineros analizó la ruta y nos autorizaron a realizarla, contamos con el apoyo de ellos además de la mayoría de los grupos deportivos locales. Creo que va a ser una muy linda actividad de carácter masivo, en la cual pretendemos educar tanto a ciclistas como automovilistas que circulan por el sector", afirmó el dirigente.

PUNTOS CLAVES DE RETORNO

La actividad comenzará desde el recinto de Otro Mundo Sport Center que está ubicado en el kilómetro 1 camino a Santa Clara, en el sector nororiental de

Los Ángeles. Desde ahí iniciarán una ruta que contará con cuatro puntos clave: El primero estará en el kilómetro 2, enfocado en que los "chiquititos" vayan y vuelvan.

El punto dos será en el kilómetro 4 donde estarán instalados los grupos de running para aquellas personas que practican el trote y ese día quieran unirse a la actividad. Ahí habrá hidratación y comida para reponer fuerzas y regresar al punto de inicio.

En el cruce Pedregal a la altura del kilómetro 10 será el último punto para retornar al recinto de Otro Mundo. Ahí también los participantes podrán hidratarse, comer y regresar. "Ese será el retorno, siempre por la misma vía de manera segura y

siempre escoltados por móviles de carabineros, y de seguridad ciudadana", comentó Castillo.

El presidente del Team BBC sostuvo que están con todo el ánimo de impactar en la comunidad, educar y así poco a poco ir generando conciencia y cambio en la manera que tiene la comunidad angelina ya sea para practicar deporte, como para manejar por las rutas habilitadas.

"La idea es causar un impacto en los automovilistas y ciclistas para que consideren esa ruta, que es de uso masivo los fines de semana, sobre todo ahora que viene el buen clima. Aficionados, familias y deportistas profesionales de la zona usamos esa vía y la idea es concientizar sobre la velocidad, y la distancia con ciclistas y peatones".

